the people of th

「視野を広げて」京都府公立中学校長会会長賞

南丹市立園部中学校 3年



が始まりました。

が出るほど嬉しかったです。この大好きな野球をが出るほど嬉しかったです。この大好きな野球を一生懸命練習し、努力してつかみ取る勝利は、涙元のクラブチームで始めました。チームメイトと私は、野球が大好きです。小学校二年生から地

に私にこう言いました。しかし、母は入る前もらえることになりました。しかし、母は入る前中学校に直接お願いをして、女子の入部を認めて男子しか入れませんでした。そこで、私と母は、我の中が校には、野球部があります。しかし、

頑張って続けられるか。」と。「女子だからやっぱり辛いことはある。それでも

その時の私は、

一緒だから、辛いことなんてないだろうと思ってあれほど一緒に野球をしてきたチームメイトと「大丈夫、大丈夫火。」と軽く考えていました。

でしまい、こんな言葉を言われました。 いました。私は身長も高く、結構上手な方だったいました。そのあたりの心配はあまりしていませんでんた。そのあたりの心配はあまりしていませんでんた。そんな時、一人の部員と少しけんかになった。そんな時、一人の部員と少しけんかになった。そんな時、一人の部員と少しけんかになっていませんでいました。私は身長も高く、結構上手な方だったいました。私は身長も高く、結構上手な方だったいました。

切れなくなり、初めて母に 切れなくなり、初めて母に でもとうとり耐え になっていき、私のいない所で悪 はこの言葉で、心に大きな深い傷ができました。 と。だから私は、誰にも言えず、ためこんでため と。だから私は、誰にも言えず、ためこんでためた と。だから私は、誰にも言えず、ためこんでためた と。だから私は、誰にも言えず、ためこんでため と。だから私は、一人で我慢しました。でもとうとう耐え

年ぶりだっただろう。 年ぶりだっただろう。 で涙に代えて出しました。あれほど泣いたのは何たです。今までため込んできた苦しみや怒りを全抱きしめてくれました。すごく温かく、優しかったがきじゃくる私を母は何も言わず、静かにそっと「野球をしたくない。」そう言ってしまいしまた。

子がいて、日頃悩んでいることなどを話すこともいることを知りました。その中に一つ年上の女の他の中学校でも男子に混じって女子が頑張ってん。野球部の顧問の先生からの声かけで私は京都た。野球部の顧問の先生からの声かけで私は京都

しました。その女の子は私にこう言いました。できました。その女の子は私にこう言いました。できました。その女の異ないたことです。これは私にとったは、楽しいと感じたことです。これは私にとったは、楽しいと感じたことは、女子ばかりの野大会に参加して気づいたことは、女子ばかりの野大会に参加して気でした。視野を広げてみて多くの経れました。できました。その女の子は私にこう言いました。

八のは、では、では、では、では、では、では、では、では、では、では、では、これから先どんなぞくことの大切さです。私は、これから先どんなぞくことの大切さと、視野を広げて見方を変えてみとは、辛いことがあっても何事も最後までやり抜とは、では、では、では、では、いっとがあっても、、いっとがあっても、、いっとがあっても、、いっとがあっても、、いっとがあっても、、いっとがあっても、、いっとがあっても、、いっとがあっても、、いっとがあっても、、いっとがあっても、、いっとがあっても、、いっとがあっても、、いっとがあっている。

。その先に、新しい道が広がっていることを信じ